

## **ABSTRAK**

### **ANALISIS KRIMINOLOGIS KEJAHATAN PENCABULAN SESAMA JENIS TERHADAP ANAK**

**(Studi Kasus Polresta Bandar Lampung)**

**Oleh**

**VIRA KAMILA AZZAHRA**

Pencabulan termasuk salah satu tindak pidana terhadap kesusilaan yang semakin berkembang dari waktu ke waktu, salah satunya adalah pencabulan sesama jenis terhadap anak dibawah umur yang dilakukan oleh orang dewasa . Pencabulan merupakan tindak pidana yang bertentangan dan melanggar kesopanan dan kesusilaan seseorang yang berhubungan dengan alat kelamin atau bagian tubuh lainnya yang dapat merangsang nafsu seksual dan salah satu kenyataan dalam kehidupan yang mana memerlukan penanganan secara khusus. Hal tersebut dikarenakan tindak pidana pencabulan sesama jenis terhadap anak akan menimbulkan keresahan dalam kehidupan masyarakat. Oleh karena itu, selalu diusahakan berbagai upaya untuk menanggulangi tindak pidana pencabulan sesama jenis terhadap anak tersebut, meskipun dalam kenyataannya sangat sulit untuk memberantas tindak pidana pencabulan sesama jenis terhadap anak secara tuntas karena pada dasarnya tindak pidana akan senantiasa berkembang pula seiring dengan perkembangan masyarakat. Permasalahan dalam penelitian ini adalah : Apakah yang menjadi faktor penyebab terjadinya kejahatan pencabulan sesama jenis terhadap anak?, Bagaimanakah upaya penanggulangan kepolisian terhadap kejahatan pencabulan sesama jenis terhadap anak ?

Metode penelitian ini dilakukan menggunakan pendekatan yuridis normatif dan pendekatan yuridis empiris. Narasumber penelitian ini terdiri dari Kanit Penyidik PPA Polresta Bandar Lampung, Dosen Fakultas Hukum Universitas Lampung, dan Pelaku Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kalianda. Prosedur pengumpulan data dalam penulisan penelitian ini dengan cara studi kepustakaan dan lapangan. Analisis data menggunakan analisis kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diketahui bahwa analisis kriminologi terhadap anak sebagai korban pencabulan sesama jenis yaitu ; Faktor penyebab terjadinya pencabulan sesama jenis terhadap anak dibagi menjadi dua Faktor internal dan eksternal.

*Vira Kamila Azzahra*

Adapun faktor eksternal yang ada dalam diri pelaku; Adanya kelainan dalam diri pelaku yaitu pedofilia ,karena pelaku adalah orang yang telah dewasa dan korban adalah anak dibawah umur yang memiliki jenis kelamin yang sama yaitu laki-laki, moral pelaku, Iman yang lemah yang ada dalam diri pelaku, Faktor Pendidikan. Faktor eksternal yang ada diluar pelaku yaitu ; tekhnologi, lingkungan, ekonomi,. Penanggulangan bagi pelaku pencabulan sesama jenis terhadap anak dengan memberikan upaya penanggulangan preventif seperti penyuluhan mengenai pendidikan seks ke masyarakat dan upaya penanggulangan represif seperti Kepolisian dalam menangani kasus anak memiliki unit khusus yaitu unit PPA (pelayanan dan perlindungan anak) dan untuk para pelaku diberikan sanksi pidana agar mencegah para pelaku tidak melakukan perbuatan tersebut dan tidak terjadi lagi di masyarakat.

Saran dari penelitian ini adalah : (1) Pihak kepolisian dalam usahanya mencegah terjadinya tindak pidana pencabulan sesama jenis terhadap anak diharapkan lebih intensif guna menekan atau mengurangi angka kejahatan pencabulan sesama jenis terhadap anak yang ada di Kota Bandar Lampung (2) Masyarakat diharapkan dapat ikut andil melakukan pengawasan terhadap lingkungannya, menumbuhkan rasa peduli terhadap tetangga sekitar, serta berani melakukan tindakan apabila melihat terjadi pencabulan terhadap anak.

**Kata kunci: Kriminologi, Pencabulan Sesama Jenis, Anak**